

Queridas hermanas,

El 9 de mayo de 2024, en el hospital San Francisco de Nagasaki (Japón), a las 18:46 horas, Jesús Maestro llamó definitivamente a nuestra hermana

## SR. M. THECLA – HIDEKO NISHIDA Nació el 1 de enero de 1929 en Daegu (Corea).

Nació en una familia de médicos, católicos de generación en generación, procedentes de Nagasaki, tierra que ha conocido la persecución y el testimonio del martirio de innumerables cristianos.

Sr. Ma. Tecla ingresó entre las Pías Discípulas del Divino Maestro el 3 de septiembre de 1951, justo al inicio del camino misionero de la Congregación, gracias a la llegada de dos hermanas misioneras italianas en Japón el 2 de mayo de 1950. Enviada a Italia, entró hizo el noviciado en Alba en 1953 y el 25 de marzo de 1954 emitió la Profesión religiosa.

Al regresar a Japón al año siguiente, se orientó inmediatamente a acompañar a las jóvenes en su primera formación. El 25 de marzo de 1959 hizo la Profesión perpetua en Tokio, en la comunidad Divino Maestro.

Estuvo empeñada durante mucho tiempo en la formación de las jóvenes candidatas y sentó las bases para el desarrollo carismático y misionero de la Congregación en Japón. Fue un ejemplo e inspiración para su sobrina Agnes Chisako Nishida, quien más tarde se convirtió en Sr. M. Angela Nishida, Consejera General (1993 – 1999) y primera Superiora Provincial de Japón en 2001.

De la guía espiritual de Sr. M. Tecla, por la profundidad de su fe, su amor a la vocación paulina y su solicitud maternal, muchas hermanas japonesas han recibido el tesoro precioso de la formación carismática específica.

Sr. M. Thecla fue superiora de la comunidad de Osaka, Yotsuya y Fukuoka, además de ocupar cargos de autoridad como secretaria regional, consejera y superiora regional. Entre otras cosas, trabajó durante varios años en la construcción del convento de las hermanas, en una época en que la Congregación en Japón crecía y el número de hermanas aumentaba. Ante dificultades externas y financieras, pudo emprender difíciles tareas para proteger a las hermanas. Lo hizo con valentía, sin poner excusas, incluso cuando fue objeto de fuertes críticas por ello. Sirvió a la Iglesia con corazón misionero en Canadá y Estados Unidos



(1982 – 1988) y siempre ha sido ejemplar por su mentalidad abierta y perspectiva multifacética.

El testimonio de una hermana nos permite comprender el estilo de vida de Sr. M. Tecla y el camino de maduración en la fe que ella realizó: «Cuando fui trasladada a una comunidad, tuve una experiencia dolorosa: todos los días tenía que preguntarle a la superiora qué debía hacer hoy, de lo contrario no tendría trabajo. En ese momento hablé de ello con el Sr. M. Tecla Nishida y ella respondió: "Cuando te quitan todo, cuando no encuentras nada humano en qué confiar, es cuando aprendes a entender a quién recurrir. Este es el momento de experimentar la confianza exclusiva en Dios. Yo también pasé por un momento en el que me quitaron todo lo que tenía como ser humano y todo con lo que podía contar. Experimenté una época en la que ni siquiera pertenecía. Pasé todos los días llorando. La experiencia de ese período fue preciosa, porque me ayudó a mirar sólo a Dios y a confiar sólo en Él." Y me dijo: "Tú también debes valorar el momento presente". Son palabras que recuerdo bien y que han sido para mí un apoyo y una guía para toda la vida».

En 2023, debido a frecuentes problemas para tragar, ingresó en la residencia de ancianos San Marco-En para recibir el tratamiento adecuado. Y es aquí donde celebra, con las características del misterio pascual, el 70° aniversario de su Profesión religiosa. A principios de abril de 2024, con la complicación del cuadro clínico general, ingresó en el Hospital San Francisco donde concluyó su peregrinación terrena, en la paz y la serenidad de una buena y fiel discípula. Con ella estaban, vigilantes en la oración y fraternales en los cuidados, Sr. M. Irene Murakami, superiora de la comunidad y algunas hermanas.

Caminando junto a la Iglesia, que se prepara para el Jubileo como Peregrinas de la Esperanza, te rogamos Sr. M. Thecla, de interceder las gracias necesarias por las nuevas vocaciones y por todas las hermanas de la Provincia de Japón, que han comenzado a prepararse para celebrar el 75º aniversario de la llegada de las Pías Discípulas del Divino Maestro en Japón.

Roma, 10 de mayo de 2024

Sr. M. Hicaela Honethi